

Con obra "Volpone" el Teknos inicia actividades

Para el otro viernes se fijó el primer estreno 73 del Teatro de la Universidad Técnica del Estado —TEKNOS— conjunto universitario que este año, al igual que los anteriores, ha programado múltiples actividades. Se trata de la obra clásica "Volpone", del autor inglés Ben Jonson. Con esta pieza teatral este grupo, siempre bajo la dirección de Raúl Rivera, seguirá difundiendo el teatro clásico a todos los niveles, especialmente a los poblacionales y estudiantiles. El año pasado se hizo con mucho éxito con "Casa de mujeres", de Molière. "Se trata de condicionar el texto al lenguaje y captación del público para hacerlo de una rápida y festiva comprensión", explica Raúl Rivera, autor de ambas adaptaciones.

En el caso de "Volpone" se enfoca la problemática de la justicia en un estado burgués. De como los estímulos materiales ponen a prueba la gente, y cómo por codicia el ser humano es capaz de los actos más ruines. La adaptación de Raúl Rivera se ve realizada por la música de Jaime Soto; el vestuario y la escenografía de Mario Tardito; la iluminación de Pato Orostegui y la actuación de (por orden de aparición) Adriano Castillo

—Volpone—; Sonia Viveros —Mosca—; Patricio Villanueva —Voltore—; Jorge Boudón —Corbacio—; Juan Quezada —Corvino—; Martín Andrade (actor invitado) —Bonario—; Gabriela Medina —Celia— y Gladys del Río —Urraca—.

PARA NIÑOS

Además de "Volpone", TEKNOS proyecta escenificar en lo que sigue del año "Para saber y contar", obra infantil de Maité Fernández, autora integrante de la Compañía Teatral de la UTE. Esta obra fue anteriormente premiada y escenificada por el conjunto Ictus, y además obtuvo primera distinción en un concurso de Opera Infantil realizado por el IEM. Está programada también la puesta en escena de la obra de Marcos Portoy "Aquí se mata".

Todas estas actividades se realizarán dentro de la modalidad propia de este conjunto teatral que permanece algunos días de la semana anclado en su Sala (Talia) y que el resto del tiempo recorre poblaciones, sindicatos, colegios, industrias o giras por todo el país.



ADRIANO CASTILLO, en el papel de Volpone y Sonia Viveros como su criada Mosca, en una de las escenas de la obra del TEKNOS.

OBRA "VOLPONE" BEN JONSON

V.O. BO

Vence:

ESTUDIANTES

27-abril-1973

EL SIGLO

CON DIVERSOS ACTOS ARTÍSTICOS

Ex Yarur celebra su 2º año en el área social

Con motivo del 2º año en el área social, Ex Yarur ha realizado esta semana una serie de actos culturales con la participación de distintos artistas populares. Estuvo el elenco de la Peña de los Parra (Angel Parra, Los Curacas, Tío Roberto..., Héctor Pérez y el Dúo Quentaro. Hoy estará presente el conjunto folclórico "Pucará". Mañana, cerrando la semana de aniversario, se hará presente el conjunto Quilapayún.

TEATRO INFANTIL

Para los que aman el teatro infantil, en estos momentos se presenta una obra sin duda interesante. El título es "El baúl de los cuentos", y puede verse todos los domingos en funciones matinales a las 11.30 horas en el Teatro Antonio Varas.

Los actores son alumnos de la carrera de Actuación del Departamento de Teatro de la "U" y antes han

incursionado en el Teatro; esta es la primera obra dedicada a los niños.

'PSICODANZAS'

Nada se puede opinar aún sobre el discutido espectáculo "Juegos de Psicodanzas". Pero hoy se presenta por fin en el Teatro Caupolicán, con desnudos y todo.

Como se sabe, los regidores de la Municipalidad de Santiago, acordaron no facilitar el escenario del Municipal, para las funciones en Semana Santa. Se suma a ello la protesta pública del Cardenal Silva Henríquez, expresada en su oportunidad. La réplica correspondiente al director de las "Psicodanzas", Rolando Toro.



"LOS CURACAS" EN EX YARUR

"VOLPONE"

Hoy se estrena en el Teatro Talia, San Diego 246, la obra de Ben Jonson, "Volpone". El grupo de la Universidad Técnica del Estado TEKNOS, inicia su temporada con el clásico y genial Jonson, compadre de Shakespeare. En esta versión se eliminó todo vestigio de antigüedad y de elementos que aburren al espectador. Dirige Raúl Rivera; la música es de Jaime Soto; decorado y vestuario: Mario Tardito.

NIKOLAI EN CHILE

Los días 2, 3 y 4 de mayo se presenta en Santiago el conjunto "Teatro de Baile de Nikolai". Las actuaciones de este ballet-teatro son patrocinadas por la Corporación Cultural y tendrá lugar en el Teatro Municipal.

El grupo que dirige Alwin Nikolais comenzó a funcionar en 1948 como una empresa de baile, en Nueva York. Su director le impuso un estilo inspirado en las experiencias del expresionismo.



JUAN QUEZADA, actor de TEKNOS.